



Communiqué des organisations syndicales du Puy-de-Dôme

Tous ensemble, Déterminés pour le retrait !



Depuis le 19 janvier 2023, grèves et manifestations à l'appel de toutes les organisations syndicales et de jeunesse du pays restent puissantes et massives et montrent la détermination des salariés à obtenir le retrait de la réforme des retraites.



En refusant d'entendre l'opposition largement majoritaire à une réforme injuste, injustifiée et brutale et en utilisant tous les moyens antidémocratiques de la constitution pour imposer son projet (cf.49.3), le gouvernement fait le choix d'accentuer la crise démocratique et sociale. La responsabilité de la situation explosive n'incombe donc pas aux organisations syndicales mais bien au gouvernement !



Dans ce contexte, parallèlement à la brutalité du 49-3, le gouvernement a franchi un cap en amplifiant la répression contre les salariés et les jeunes mobilisés pour le retrait de la réforme des retraites : réquisitions, remise en cause du droit de grève, de rassemblement et de manifestation... Les organisations syndicales du Puy-de-Dôme condamnent toute violence et réaffirment que la répression décidée par le gouvernement ne constitue pas une réponse à la colère sociale et à la mobilisation pour le retrait de la réforme des retraites !

Cette réforme n'a ni légitimité sociale, ni légitimité démocratique !

Le gouvernement doit la retirer !



Pour les organisations syndicales du Puy-de-Dôme,
il ne peut pas y avoir de 49-3 contre la volonté de la majorité de la population,
il ne peut y avoir que le retrait de la réforme !



Les organisations syndicales et les organisations de jeunesse du Puy-de-Dôme soutiennent toutes les mobilisations, manifestations, actions intersyndicales, grèves reconduites décidées syndicalement dans les entreprises, les services publics, les établissements scolaires, les universités qui, **de manière responsable et déterminée**, contribuent à l'amplification de la mobilisation contre la réforme.

Elles appellent à la grève et à la manifestation le jeudi 6 avril 2023 et à tenir dans tous les secteurs professionnels des Assemblées Générales dans l'unité pour organiser et amplifier la poursuite de la mobilisation par la généralisation de la grève pour faire reculer le gouvernement.

**Contre le déni démocratique et social du gouvernement,
Pour le retrait de la réforme MACRON-BORNE-DUSSOPT,**

Toutes et tous en grève

et en manifestation

Jeudi 6 avril 2023

10 heures - place du 1^{er} mai à Clermont-Fd

*Pour bloquer cette réforme des retraites inacceptable
Soyons toujours plus nombreuses et nombreux
dans la grève et dans les manifestations !*

